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ATA NUMERO CENTO E OITENTA E QUATRO

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano dois mil e vinte e dois, pelas

vinte e uma horas e trinta minutos, reuniu ern sessão ordinária a Assernbleia de Freguesia

com a presença de Luís Santos, Patrícia Órfão, Silvana Almeida, Virgílio David, Lucília

Lopes, Didier Mónico, Artur Jorge, Isabel Gaspar Pereira e Luis Manso, faltando à mesma

Ana Marques, que justificou a sua falta por ter sido mãe recentemente e ainda com a

presença do Executivo da Junta de Freguesia.

Período antes da ordem do Dia:

Assumiu a presidência da Assernbleia de Freguesia, em substituição de Ana Marques,

Luís Filipe Brites dos Santos, lo Secretiário da Assembleia de Freguesia, indicando aos

presentes que não tem registo de inscrições prévias para o período antes da ordem do dia,

questionando os presentes se querem proceder à inscrição para este período.

Não havendo inscrições prévias no período antes da ordem do dia, propôs aos demais

membros da Assembleia a inclusão no período da Ordern do Dia de um Quinto Ponto,

não previsto na Convocatória desta Assernbleia e decorrente de uma decisão muito

recente da Cãmara Municipal, que consiste na Alteração ao Contrato Interadministrativo

de Delegação de Competências no Domínio da Educação e Ação Social Escolar, no pré-

escolar e do 1o ciclo do ensino básico, de forma a não atrasar importantes decisões que o

Executivo da Junta terá de tomar no âmbito do presente ano letivo que está a começar.

Os membros da Assembleia votaram unanimemente na inclusão deste ponto na ordem de

trabalhos"

Pediu apalavra Luís Manso apenas para solicitar que no futuro a documentação inerente

à reunião da Assernbleia de Freguesia seja distribuída com maior antecedência.

Pediu ainda apalavra Didier Mónico para solicitar que no futuro a ata antenor que é lida

habitualmente na reunião seguinte, também seja distribuída com maior antecedência.

Concluído que se encontrava o período antes da Ordern do Dia, deu-se início ao Período

da Ordem do Dia, com a ordem de trabalhos constante da convocatória.

Período da Ordem do Dia:
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1.o Leitura da Ata Anterior

Foi lida pelo l" Secretiário em voz alta e integralmente a ata reunião anterior.

2." Aceitaçilo da Doação do prédio rústico inscrito na matru predial da freguesia de

Caranguejeira sob o artigo 6645, ao abrigo do artigo 9" no 2 a) da Lei 7512013 ile 12

de setembro

Luís Santos, no uso da palawa questionou os restantes membros da Assembleia se tinham

dúvidas quanto a este ponto. Pediu apalavraluís Manso e Didier Mónico, tendolhe sido

dada, questionando o primeiro, quantos metros tem o terreno e o segundo, a que se

destinará o mesmo.

Foi dada apalavra à Senhora Presidente do Executivo que explicou que o terreno se situa

na subida do Souto e tern cerca de quatrocentos metros quadrados e que o proprietário do

mesmo pretende doá-lo à Junta de Freguesia. Quanto ao destino do mesmo possivelmente,

será um miradouro sob a Freguesia, porém ter-se-á que fazer primeiro um esfudo.

Não havendo mais questões colocou-se à votação, tendo sido aprovado por unanimidade

a aceitação da doação.

3.o Apreciação da informação escrita da Senhora Presidente da Junta de Freguesia

ao abrigo da alínea e) do no 2 do artigo 9' da lei 7512013 de 12 de setembro

Foi dada apalavra à Senhora Presidente da Junta de Freguesia que explicou tratar-se de

um documento com resumo das atividades efetuadas e desenvolvidas pelo Executivo, que

inclui entre outras, a descrição de tarefas, participação em reuniões, obras em curso, nas

quais intervieram os membros do Executivo da Junta de Freguesia.

Pediu apalavra Isabel Pereira, que lhe foi concedida, sugerindo que no futuro, o referido

documento explique qual o objetivo de cada uma das reuniões indicadas e qual o

significado das diferentes siglas constantes no documento.

Pediu a palavra Didier Mónico, tendo-lhe sido concedida, solicitando que, quanto às

contas ali apresentadas, no futuro sejam um pouco mais detalhadas.

Foi dada apalavraà Senhora Presidente da Junta que foi explicando os diferentes pontos,

com o apoio do Senhor Tesoureiro, aproveitando ambos para esclarecerem mais

detalhadamente o conteúdo e objetivo de cada uma das rubricas.

A
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4o Outros assuntos

Tomou a palavra Luís Santos, questionando os presentes se pretendern neste ponto

esclarecer ou referir algum outro assunto que não conste da ordern de trabalhos e seja de

interesse para a freguesia.

Pediu apalavra Didier Mónico, tendoJhe sido concedida, para:

a) sugerir ao Executivo a elaboração de uma lista de registo histórico dos assuntos

pendentes e assuntos resolvidos.

b) referir que no lugar dos Canais existe novamente resíduos acumulados decorrentes

de pessoas que descarregam monos em grandes quantidades. O Senhor Secret¿ário

da Junta de Freguesia esclareceu que os serviços da Junta solicitam com

recorrência a recolha de monos e que a recolha de lixo tudo aponta será melhorada

nos próximos meses com a entrada em funcionamento da empresa Ecoambiente

que começará desde logo por substituir os contentores, nomeadamente os que se

encontram em mau estado de uso e higiene.

c) informar do estado do pavimento da Estrada Nacional junto às bombas de

gasolina, em Caldelas.

Sugeriu ainda que o Executivo da Junta de Freguesia aborde o Sr. Adriano da Rua das

Areias que está a fazer obras para que este ceda um espaço para um passeio público.

Pediu apalavraluís Bento, tendo-lhe sido concedida,para

a) Questionar sobre funcionamento e orgarização do Leiria Kids, tendo sido dada a

palawa ao Executivo da Junta de Freguesia que prestou os esclarecimentos,

informando que este evento foi organizado pela Cãmara Municipal e que apesar

da grande projeção da nossa Vila e de ter corrido muito bem, não teve custos para

a Junta de Freguesia, com exceção dos acessos que foram necessários preparar e

que ficam para o futuro.

b) alqtar para a existência de um poste de comunicações que se encontra danificado

junto ao armazém do Labaredas, na Caranguejeira.

c) informar que existem alertas no pavimento no cruzamento à entrada da

Caranguejeira, junto à oficina do ooÁlvaro".
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Pediu apalavra Artur Jorge, tendoJhe sido concedida, para questionar sobre a evolução

das obras na Rua da Pedreira, tendo a Senhora Presidente do Executivo esclarecido que

as obrasjá estão aavançar.

Foi dada apalavra ao senhor tesoureiro da Junta de Freguesiapara dar nota quejá se

encontra bom para lutilização o novo parque de estacionamento atrás do edificio da Junta

e que está a ser muito bem acolhido, uma vez que pessoas que estacionavam em locais

menos seguros, estão agora a estacionar neste parque, estando os mernbros do Executivo

a promover essa transição com pedagogia.

De seguida foi dada novamente apalavra a Didier Mónico que solicitou ao Executivo da

Junta que indicasse qual a sua posição sobre o apoio à Associação dos Bombeiros, tendo

os membros do Executivo esclarecido que a junta i) marcou presença na apresentação ii)
vai dar parecer como solicitado e que iii) tern apoiado esta Associação, como as muitas

restantes existentes na Freguesia.

De seguida foi dada apalavra à Senhora Presidente da Junta de Freguesia, que informou

que decorre o processo de recrutamento de voluntários para o serviço de proteção civil e

que será ministrada formação adequada, prevendo-se um mínimo de 5 pessoas e 25 horas

de formação para a constituição de uma futura unidade local de Proteção Civil na Vila da

Caranguejeira.

A Senhora Presidente sugeriu ainda aos presentes que votassem até 07 de outubro na

candidatura apresentadapela Senhora Rute Pereira respeitante à formação de educadoras

auxiliares.

5o Alteração ao contrato InteradmÍnistrativo de delegação de competências no

domÍnio da educaçäo e ação social escolaro no pré-escolar e do 1o ciclo do ensino

básico

Para este ponto foi dada apalavra ao Senhor Secret¡irio do Executivo que explicou que a

alteração se refere ao recálculo dos valores do contrato, considerando o número real agora

conhecido dos alunos após o início do ano letivo e que o valor leva em linha de conta o

i) número de crianças ii) número de refeições iii) número de auxiliares por criança e iv)

escalões de rendimento de cada agregado. O Senhor Secretário informou ainda que o

transporte das refeições deixou de ser efefuado pelos serviços da Junta, sendo agora

assegurado pela empresa que fornece refeições.

ah
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Não havendo outras questões, foi o presente ponto colocado à votação tendo sido

aprovado por unanimidade.

Pelas vinte e três horas e dez minutos, não havendo mais nada atratar, foram dados por

encerrados os trabalhos agradecendo a presença de todos , epaÍaque as deliberações delas

constantes possam ter execução imediata, a Assembleia de Freguesia deliberou, por

unanimidade, aprovar a presente ata ern minuta que vai ser assinada pelo Presidente ern

substituição epelo 1." e2 Secretiário.-

Presidente em substituição

l.o Secretário

2o Secretário
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